



## Monsta X dan IVE Dapat Transformasi Makeover oleh Elon Musk's SpaceX; Respon dari Agensi terhadap Hack yang Terjadi

### Description

Akun resmi YouTube dari artis Starship Entertainment – Monsta X, IVE, dan Cravity – mengalami peretasan dan diubah namanya menjadi SpaceX. Pada 4 Maret, agensi K-pop ini mengatasi situasi yang merugikan ini dan mengambil langkah untuk memperbaiki masalah tersebut—resulting inconvenience menghapus semua konten yang diunggah di saluran-saluran tersebut.

Konten YouTube MONSTA X dan IVE menghilang karena diduga peretas merubah halaman YouTube Starship Entertainment menjadi SpaceX. Perusahaan mengeluarkan pernyataan resmi dan berusaha memulihkan situasi normal kembali dengan bertindak aktif bersama YouTube untuk memperbaiki masalah tersebut.

Para hacker telah memulai siaran langsung peluncuran Elon Musk: SpaceX Crew-8 di setiap saluran grup ini. Meskipun itu sudah dihapus seiring waktu, saluran masih memiliki nama SpaceX. Sejumlah fans Monsta X, IVE, dan Cravity terkejut melihat konten favorit mereka hilang di YouTube, sementara saluran WJSN dan solois Jeong Se Woon, K. Will, dan lainnya tidak terpengaruh.

Meskipun konten Starship Entertainment masih ada dalam beberapa video lama bersamaan dengan rilisan terbaru Cravity, Love or Die, video lainnya masih belum dipulihkan. Banyak fans yang menuduh CEO Tesla, Elon Musk, menggunakan saluran ini sebagai sarana promosi proyeknya. Beberapa fans malah membuat meme untuk mengatasi kondisi ini, namun banyak yang merasa terganggu.

Fans Monsta X terpengaruh besar oleh peretasan ini, mengingat empat dari enam anggotanya sedang menjalani tugas militer wajib. Mereka biasanya mengandalkan konten baru dan vlog anggota yang sedang menjalani wajib militer untuk mengisi kekosongan kegiatan grup yang sedang berhenti. Episode dari acara realitas web IVE, 1,2,3 IVE, juga terganggu karena siaran ditunda akibat kondisi online yang tidak stabil.

### Ringkasan

Salah satu ironi yang dipenuhi dengan lelucon dan twist takdir, saluran resmi YouTube dari artis Starship Entertainment – Monsta X, IVE, dan Cravity – diretas dan direbranding sebagai SpaceX. Pada 4 Maret, agensi K-pop tersebut mengatasi situasi yang merugikan tersebut dan mengambil langkah untuk menyelesaikan masalah ini—akibatnya, semua konten yang diunggah di saluran-saluran ini dihapus. Apa pendapat kamu tentang kejadian ini? Bagaimana menurutmu tindakan yang diambil oleh Starship Entertainment untuk menyelesaikan masalah ini? Tulis komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark